

Jugendtag „von wegen“

Am 3. Juni 2017 findet der ökumenische Jugendtag „von wegen“ wieder statt. Überlege dir zusammen mit Jugendlichen aus deinem Verband oder deiner Pfarrei/Gemeinde eine möglichst kreative Anreise: Es gibt Preise für die kreativsten Anreisen zu gewinnen! Wann ihr losgeht, legt ihr fest. Ihr habt bis 18:15 Uhr Zeit, nach Mariaort zu kommen (zu Fuß, mit der Bahn, mit dem Boot, auf Stelzen,...). Dann startet der Film-Jugend-Gottesdienst. Im Anschluss gibt es ein gemeinsames Abendessen und Musik.

Wichtige Infos für Verantwortliche und Gruppenleiter:

Ihr habt die Verantwortung und die Aufsichtspflicht für Eure Jugendlichen während der gesamten Veranstaltung (ab der Anreise, bis die Jugendlichen wieder zuhause sind/von den Eltern abgeholt werden)

Denkt an genügend Getränke/Verpflegung während der Anreise bzw. gebt den Jugendlichen den Hinweis, sich etwas mitzunehmen

- Plant dem Wetter entsprechende Kleidung ein (Regenjacke?)
- Packt ein paar Euros für Getränke und evtl. Eis ein
- Es besteht die Möglichkeit vor Ort baden zu gehen (Badeklamotten, Handtuch)
- Unbedingt Picknickdecke einpacken (fürs gemütliche Zusammensitzen)
- Evtl. Sonnencreme, Anti-Mücken-Spray (wir sind direkt am Wasser)
- Kleine Erste-Hilfe für Unterwegs (Pflaster und Co)

Anmeldeformular:

Hiermit melde ich folgende Gruppe verbindlich an:

Name Gemeinde/Pfarrei/Verband /Jugendgruppe: _____

Adresse: _____

Ansprechpartner(in): _____

Telefonnummer: _____

Handynummer: _____

Emailadresse: _____

Die Gruppe besteht aus _____ Personen.

Anmeldeschluss: 27. Mai

sa. 3. Juni